

Wir empfangen Leipzig

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

mit dem Sieg in Dresden konnten wir unseren dritten Erfolg in Reihe feiern. Beim 3:0 Auswärtserfolg hat das Team sehr gut gespielt und dem Gegner wenig Chancen gelassen. Mit guten Aufschlägen, guter Stimmung und der nötigen selbstbewussten Ruhe hat man die Partie dominiert. An die gute Leistung und die kleine Siegesserie wollen wir anknüpfen und freuen uns auf das Heimspiel gegen die L.E. Volleys. Dazu meint Coach Alex Hezareh: „Leipzig hat einige sehr gute Einzelspieler! Wenn wir es schaffen, wie letzte Woche in Dresden die Punkte sehr schnell abzuhaken und sofort wieder in der nächsten Aktion zu sein, haben wir als Team dennoch eine gute Chance den nächsten Heimsieg zu feiern.“ Morgen ab 19:00 Uhr ist der Tabellenvorletzte L.E. Volleys zu Gast in unserer Jahnsporthalle, doch es gibt keinen Grund den Gegner zu unterschätzen. „Ich erwarte ein viel schwierigeres Spiel als gegen Dresden. Leipzig hat eine gute Mannschaft und braucht nach einem Umbruch in Sommer etwas mehr Zeit als erwartet. Ihr Auftaktprogramm war ähnlich schwer wie unseres und ihre entscheidenden Partien im Abstiegskampf gegen Stuttgart, Dresden und Friedrichshafen stehen noch aus.“, meint Manager Johannes Oswald und erwartet einen heißen Fight. Das man Leipzig nicht unterschätzen darf zeigt die Partie am vergangenen Wochenende gegen die souveränen und ungeschlagenen Tabellenführer aus Eltmann. Im ersten Satz erspielten sich die Leipziger einen großen Vorsprung und dominierten die Partie bis zum Spielstand von 18:10. Das der Satz dennoch mit 23:25 verloren geht ist sinnbildlich für die bisherige Saison der Sachsen. Sie spielen noch zu inkonstant, verfügen aber über herausragende Einzelspieler. Wir sind gewarnt und freuen uns auf ein hart umkämpftes Match. Wir gehen selbstbewusst in die Partie und wollen gemeinsam mit Euch den nächsten Heimsieg einfahren. Lasst uns die Jahnsporthalle zum Kochen bringen und den Leipzigern ordentlich einheizen.

Danke an Marc Geisler für diese tollen Aufnahmen:

Dieses Wochenende ist ein wahres Volleyballheimspielfest. Die Damen 2 empfängt ab 14:00 Uhr Darching und Hohenbrunn im Gymnasium. Ab 15:30 Uhr spielt die Herren 2 in der Jahnsporthalle gegen die SG Maisach/Esting und am Abend feiern alle gemeinsam während der Bundesligapartie und sicher auch danach...

Wir freuen uns auf Euch.

FIGHTING BAYRISCH

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.